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私たち
実は○○なんです！？

船酔い
運動
音痴

ボートレーサーとして結果を残すのはもちろん
ですが、やっぱりいろんな人が僕のレースを見
て「面白い」と、「ああ、西岡が出ているから
このレースはちょっと注目してみよう」と思っ
てくれるようなスター性のある選手になりたい
です !

スタート事故もあり自分で自分を苦しめてい
るんですけど、もっと皆さんに名前を覚えて
もらって、山田理央がいるからレース場に
行ってみようと思ってくれるような、魅力の
あるレーサーになりたいと思っています！
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僕がボートレーサーになると
言ったらゲラゲラ笑われる
ぐらいだったんです。
球技が特に苦手で、
野球やサッカーは
全くできないですね。
まあ、今となっては自虐ネタに
なっているので、
そこは売っていきたいな
と思っているんですけど (笑 )

船酔いは…
やばいです ( 笑 )

船舶免許を取る時も
すごい船酔いで
リバースしちゃって ( 笑 )
もう試験どころでは
なかったんです。
でもボートレースでは
船酔いしないんですよ～、
自分でもビックリ！？
お父さんに相談したことも
あったのですが、
「スピードがやばすぎて
船酔いとか感じる前に
終わっとるわ」って
言われました。
本当にそのとおりでしたね ( 笑 )

すごく
「運動音痴」で…



バイクレースが趣味だった父の影響で始めました。3歳のころ
に子供用バイクを買ってくれて。高校生の時
には国際A級ライセンスを取得し、四国
代表として全日本選手権を戦っていま
した。今でも、趣味とトレーニング
を兼ねて、たまに乗っています。

休みの日の
過ごし方は？

トレーニングと減量を兼ねての山登りです。
登りながらすれ違う見知らぬ人に挨拶した
り、結構そういうの好きなんです。一人暮
らしだと、どうしても人と話す機会が少なく
て、寂しいので。会話を求めているんです(笑)
でも寒い日は登らずに、ネットフリックスで
韓国ドラマを観てますね。最近、徐々に暖か
　くなってきたので、山登りも再開しました。

ボートレーサーになった
きっかけは？

02
ボートレースまるがめで初めてモンキーターンを見たときに、その迫力に魅
了され、中学生くらいの時からボートレーサーになりたいと思うようにな
りました。高 2の時に入所試験を受けたのですが、何も勉強していなかっ
たので、1次で落ちました。進路を決めるときに、手に職があった方がい
いっていうことで、近所の看護学校に行きましたが、ボートレーサーの
夢をあきらめきれずに再チャレンジしました。その時はめちゃくちゃ勉
強しましたね (笑 )
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座右の銘は？04

幼少期に父がボートレース観戦に連れて行ってくれて、かっこよさ
に憧れました。あと、モトクロスは体が大きい方が有利で、周りの
選手は大体 80kg でしたが、自分は 50kg 弱。体型的にハンデがあり、
苦戦を強いられていました。逆にボートレーサーの条件は「自分にこ
んなにぴったりなことがあるの！？」って感じで。悩んだ末、より自
分の能力を活かせるボートレーサーを選びました。

長所というか、他の同期からアドバイスを求められたと
きに、どうすればうまくいくかを論理的に伝えることが得
意ですね。僕は天才ではなく、全部考えて努力するタイプ
なんで、うまくいかない感覚がすごく分かりますから。
短所は、前を走る選手を抜けそうで抜けないときなどに、
すぐカッとなるところですかね。負けず嫌いといえば聞こえは
いいのですが、そういった場面で冷静に対処できるようになる
ことが今の課題でもあります。

ボートレーサー養成所では
チャンプになりましたね？

長所と短所は？

高校卒業までモトクロスを
されてたんですよね？

一流のモト
クロス選手が、
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Kenshin NISHIOKA
登録番号 5224
生年月日 2001/7/7
身長 164cm 血液型 AB 型
出身地 香川県三豊市
登録期 129 期

profile

Rio YAMADA

登録番号 5218
生年月日 2000/6/10
身長 153cm 血液型 B 型
出身地 愛媛県今治市
登録期 129 期

なぜボートレーサーに？

チャンプになれたことはまったくの想定外で
した。僕の経験談ですが、モトクロスを始め
てからは何年間も最下位ばっかりで、どうす
れば勝てるのか分析・努力し、やっと結果が
出ました。自分は遅咲きだから焦らずじっ
くり、何か 1つでもできることを
増やしていこう！という考え
に至りました。
だからボートレースでもす

ぐに結果が出るとは思ってなかったんですけど、何か 1つ成
長できたのかなと捉えました。

ボートレーサーになる前
は何かスポーツを

お互
いの第一印象を

 聞い
てみました！

されてましたか？
小学校の頃は野球をしていました。お父さんとお兄
ちゃんが一緒に野球の練習をしているのを見て「楽し
そう～」って思ったのがきっかけです。私には熱心に打

ち込めるものがあんまりなかったので、お兄ちゃんが真剣
に取り組んでいる姿を見て、すごくかっこよく見えてましたね。

父に小さいころから教えられている、
「何苦礎魂（なにくそだましい）」と
いう言葉があって、何事も人は苦
しい時に人間の基礎を作るみたい
な。「めちゃくちゃ悔しくて、泣
いてる時でも、理央いっぱい努
力せい！」と言われて育ちまし
た。悔しい時こそ「なにく
そー！」って感じで自分を奮い
立たせてます。

西岡顕
心5224

方言がすごかったことを覚えています (笑 )ほんと真面目
な好青年っていう印象でした。すごくしっかりしていて、
年下感はあんまりなかったですね。今はケンシンになんでも
一方的に相談してて、聞いたらなんでも答えてくれるので
めっちゃありがたい存在です！

「パワフル」ですね。今でも完全に僕が押されています (笑 )
見た目は可愛らしいのですが、ボートに乗ればかなりすごい
ターンをするので、僕にはないものをもっていると思います。
互いにスタート事故もあり、厳しい状況だけど、来期は一緒に
香川支部を盛り上げていこうって話をしていますね！

 photo : 肘爆 photo

西岡選手


